

Exhibirán 250 momias mochicas y chimús en museos de Trujillo

◆ TRUJILLO.— Un total de 250 momias pertenecientes a las culturas mochica y chimú, recuperadas de diferentes centros arqueológicos de La Libertad, se exhibirán próximamente en diversos museos de esta ciudad.

Así lo informó Carlos del Mar Pacheco, jefe del taller de restauración y conservación del Instituto Nacional de Cultura filial La Libertad.

Entre tales restos, subrayó, destaca la momia de un hombre que medía 1.80 metros de altura, estatura inusual entre los pobladores de esa zona, que fue hallada en la huaca de Cao Viejo, perteneciente al complejo arqueológico de El Brujo.

Las 250 momias fueron des-

enterradas envueltas en telares de colores y estaban acompañadas de ofrendas y objetos de metal.

La disposición de los fardos y sus envolturas, dijo el investigador, son completamente diferentes a los conocidos comúnmente en el país. La mayoría fueron estudiados a través de rayos X para determinar su contenido y proceder a retirar los envoltorios sin dañar los restos.

La exhibición, señaló, tendrá características especiales para que ayude a la conservación de los históricos restos.

Las muestras serán distribuidas en los diversos museos que existen en la ciudad y "representarán un nuevo 'jalón' turístico de Trujillo", manifestó el funcionario.